



IESF Auvergne sensibilise des doctorants aux entreprises.

En novembre 2019, **IESF Auvergne et l'Université Clermont Auvergne ont créé un nouveau module, appelé "Docteurs entreprises"**, dans le cadre des formations socioprofessionnelles proposées par le Collège des Ecoles Doctorales.

Parmi les nombreuses demandes d'inscription, nous avons choisi de lancer ce module "DE's" avec 12 doctorants de toutes spécialités.

Au programme de ce module "DE's" :

- **visite de 5 entreprises suivie d'échanges avec leur patron** pour aborder la question de la **création de valeur** dans leur entreprise et leurs **attentes vis-à-vis de leurs cadres**
- **échanges avec 3 binômes de docteurs ayant réussi leur intégration** dans une grande entreprise ou une start-up / TPE.

Lundi 2 mars, IESF Auvergne a accompagné 11 doctorants dans **l'entreprise MS**, spécialisée dans le traitement des sables et de l'eau et leur a permis d'échanger avec **Alexandre Guillaume**, Président.

Jeudi 29 mars, IESF Auvergne accompagnera ces doctorants dans l'entreprise **Trelleborg** où ils pourront échanger après la visite avec **Alain Guillon**, Vice-président Global Operation.

Ce module "DE's" est maintenant bien lancé.